

# Les Harley Davidson envahissent le port

Pour la troisième année consécutive, le Perpignan 66 chapter, en partenariat avec la municipalité a organisé les Late summer days, un rassemblement de motos Harley Davidson. Ce rendez-vous de fin de saison est devenu incontournable pour les passionnés de la marque iconique américaine et les rêveurs. La convivialité et la bonne humeur, des 200 membres du chapter Perpignan 66 n'est plus un secret. Ainsi, le port a accueilli les bolides de tous les principaux chapters Harley Davidson de Nice à Perpignan en passant par Grenoble. Les festivités ont commencé sur les chapeaux de roues le vendredi après-midi avec des stands dédiés à



► Les bikers proposaient des baptêmes au profit de l'Aisahi.

l'univers Harley Davidson et un concert du groupe État sœur. Les animations du samedi ont malheureusement été annulées à cause de la météo. Dès le dimanche matin, les animations ont repris et les visiteurs ont particulièrement apprécié la parade des motos

et leurs moteurs vrombissant dans tout le village ainsi que le bike show. La batucada et les danseuses brésiliennes du groupe Toukiba ont assuré l'ambiance musicale tout au long du week-end. Le festival s'est achevé par un concert de Coverdeep. Pour fêter ses

10 ans, le Perpignan 66 Chapter prépare, d'ores et déjà, une édition 2020 grandiose pour les prochains Late summer days.

Pour la 2<sup>e</sup> année, les motards proposaient des baptêmes en Harley Davidson au profit de l'association Aisahi. L'Association d'information et de sensibilisation aux handicaps invisibles finance des accompagnements pour des adolescents en situation de handicap mental ainsi qu'une collection de livres pour enfants en faveur de l'inclusion et la diversité à l'école. Enfants et adultes ont ainsi pu découvrir, avec des pilotes chevronnés, le plaisir des sensations Harley Davidson.